
DEPOK (IM) - Ketua 
Umum MATAKIN Xs. Budi S. 
Tanuwibowo melantik pengu-
rus MAKIN Cimanggis, Kota 
Depok  pada Minggu (13/11) 
lalu yang dilanjutkan dengan 
melantik pengurus MAKIN 
Tasikmalaya, Jawa Barat pada 

MAKIN di Parahayangan 
Timur seperti Banjar, Ciamis, 
Cirebon, Kuningan, Bandung 
dan sebagainya dengan men-
gadakan kegiatan bersama 
seperti anjangsana, kebaktian 
bersama dan sebagainya. 

Selain itu, diimbau juga 

Selasa (15/11).
Terpilih sebagai Ketua 

MAKIN Cimanggis Chandra 
Limi dan Js. Hanida Hasan 
sebagai Ketua MAKIN Ta-
sikmalaya masa bakti 2022-
2026. 

Jelang MUNAS MATA-

KIN XIX yang akan dilak-
sanakan di bulan ini (25-27 
Nopember 2022) banyak MA-
KIN-MAKIN yang memper-
baharui kepengurusannya.

Budi saat melantik di Ci-
manggis menyebut menaruh 
harapan besar kepada MAKIN 

Cimanggis karena memiliki ba-
sis umat yang cukup besar dan 
rohaniwan mumpuni sehingga 
bisa membantu MAKIN-
MAKIN di sekitarnya yang 
membutuhkan pelayanan. 

Selain itu, menurut Budi 
MAKIN, Cimanggis memiliki 

banyak pemuda aktif  dan 
dimasa produktif  untuk nanti-
nya memegang tongkat estafet 
kepengurusan MAKIN. 

Sedangkan di Tasikmalaya, 
Ketum MATAKIN mengim-
bau untuk bisa menjal in 
kerjasama dengan MAKIN-

untuk mendorong generasi 
muda agar bisa unjuk gigi dan 
tampil  diberbagai kegiatan ter-
masuk dalam bidang seni dan 
budaya. 

Turut hadir dalam pelan-
tikan ini pengurus MAKIN 
Banjar dan Ciamis.  kris

Lantik MAKIN Cimanggis dan Tasikmalaya, Ketum MATAKIN Dorong Pemuda untuk Berani Tampil

KEPRI (IM) - Gubernur 
Kepulauan Riau H. Ansar 
Ahmad Minggu (13/11) lalu 
meresmikan pembukaan pelak-
sanaan Pawai Tatung Batam-
Kepri 2022 yang mengusung 
tema ‘Moderasi Beragama, 
Negara Makmur Rakyat Se-
jahtera’ di Komplek Bumi 
Indah, Nagoya, Kota Batam. 

Di Kepri, kegiatan Pawai 
Tatung ini merupakan yang 
pertama kali dilaksanakan. 
Namun demikian antusias 
masyarakat yang hadir cukup 
ramai. 

Meskipun Pawai Tatung 
ini merupakan salah satu 
kegiatan ritual  keagamaan 
masyarakat Tionghoa, namun 
kegiatan ini cukup diminati 

mengatakan peserta yang 
hadir tidak hanya masyarakat 
Kepri, namun sebagian ada 
yang berasal dari Kalimantan. 
Susanto dalam sambutannya 
meminta kepada Gubernur 
agar kegiatan Pawai Tatung 
ini bisa menjadi agenda pari-
wisata tahunan.

Tampak hadir juga dalam 
even akbar ini, anggota DPR 
RI Dapil Kepri Cen Sui Lan, 
Sekda Kota Batam H. Jefridin 
Hamid, Wakil ketua 1 DPRD 
Prov Kepri Risky Faisal, ang-
gota DPRD Kepri Asmin 
Patros, anggota DPRD Kota 
Batam Hendra Asman, Lik 
Khai dan Tan Ati.

Selain itu Ketua Umum 
Magabutri (Majelis Agama 

oleh berbagai suku dan agama 
sebagai ajang tontonan dan 
hiburan.

Gubernur Kepri H. Ansar 
Ahmad dalam sambutannya 
mendukung agar kegiatan 
Pawai Tatung ini bisa menjadi 
agenda pariwisata Tahunan 
Kepri. 

Dia berharap, kegiatan ini 
tidak hanya agenda pariwisata 
nasional. Namun bisa men-
jadi agenda pariwisata inter-
nasional. Sejajar dengan Tour 
d’ Bintan, Ironman, Triathlon 
dan sebagainya.

“Setelah acara ini sele-
sai, saya minta agar Dinas 
Pariwisata menggelar rapat 
dengan panitia. Diatur de-
ngan baik agar kegiatan ini 

bisa menjadi agenda wisata 
tahunan nasional. Bahkan 
internasional yang ada di Ke-
pri. Kedepannya, tampilannya 
juga agar lebih baik lagi,” ujar 
Ansar.

Ansar mengakui tidak 
hanya sebagai ritual ke-
agamaan, kegiatan ini cukup 
menghibur dan menjadi ton-
tonan masyarakat.

“Saya tidak menyangka 
ternyata kegiatan ini cukup 
spektakuler. Penonton dan 
peminatnya luar biasa,” im-
buh Ansar.

“Meski kita berbeda suku, 
budaya dan agama. Namun 
kita bangga karena kita semua 
bisa hidup rukun, aman dan 
damai serta bisa bersama-

sama menjunjung tinggi asas 
keberagamaan. Sehingga kita 
baru saja dinobatkan se bagai 
Provinsi yang moderasi ke-
beragamaannya termasuk 
yang terbaik di Indonesia. 
Di wilayah Sumatera, Kepri 
adalah yang terbaik dan di 
Indonesia masuk dalam 10 
besar. Ini harus kita perta-
hankan,” tambahnya.

 Dalam kesempatan ini, 
Ansar juga meyakinkan jika 
tamu dari Singapura, Malaysia 
dan negara lain ikut hadir dan 
menyaksikan acara tersebut. 
Kepada panitia, Ansar pun 
meminta agar kegiatan ini bisa 
menjadi ajang hiburan yang 
benar-benar bisa dinikmati 
berbagai kalangan.

“Sekali lagi saya katakan, 
saya setuju Pawai Tatung ini 
dimasukkan dalam agenda 
tahunan. Setelah ini agar 
dirapatkan, sehingga kede-
pannya tampilannya lebih 
bagus. Ini juga bagian dari 
upaya mengembalikan keja-
yaan dunia pariwisata  Kepri. 
Kita berharap jika di 2019 
lalu kunjungan wisman ke 
Kepri merupakan terbanyak 
ke-2 setelah Bali, namun ke-
mudian anjlok akibat Covid. 
Kedepannya hal tersebut bisa 
kita kembalikan lagi, terlebih 
setelah VOA diberlakukan,” 
harap Ansar.

Sebelumnya Gubernur 
Ansar mendengarkan laporan 
Ketua Panitia Susanto yang 

Buddha Tridharma Indo-
nesia) Rudy Arijanto, Ketua 
Magabutri Prov. Kepri  Susanto 
Teodolite serta jajaran pen-
gurus dan Kepala Kement-
erian Agama Kota Batam H. 
 Zulkarnain S. Ag. MH.

Hadir pula Pembimas Bud-
dha Provinsi Kepri I Nyo-
man Ariawan SH MM, Ketua 
Persatuan Umat Buddha In-
donesia (Permabudhi) Ke-
pri  Hengky Suryawan, Ketua 
Permabudhi Kota Batam Rudi 
Tan, Ketua PSMTI Kepri 
Randy Tan, Ketua PSMTI 
Kota Batam Acun Tan, Ketua 
GP. Ansor Kepri Rahmad 
Budi Harto serta perwakilan 
dari organisasi kemasyaraktan 
lainnya.  idn/din
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naungan Yayasan Amal dan 
Kurban Jakarta,” kata Yuve-
nalis Sira Sabon, Kepala SMK 
Marie Joseph, di Old Shanghai, 
Sedayu City, Sabtu (5/11) lalu.

Menurut Yuven, SMK 
Marie Joseph ingin berkontri-
busi kepada dunia pendidikan 
Indonesia untuk menciptakan 
lulusan yang siap kerja dan 

siap melanjutkan kuliah. SMK 
Marie Joseph bisa menjadi 
pijakan para anak muda yang 
ingin berkuliah di dunia digital 
dan ekonomi kreatif. 

JAKARTA (IM) - Ber-
tempat di Old Shanghai, Se-
dayu City, Jakarta Timur, Sabtu 
(5/11) dan Minggu (6/11), SMK 
Marie Joseph-Kelapa Gading, 
memberikan edukasi sekaligus 
pemaparan dunia digital. 

Pemaparan seka l igus 
penjelaskan pendidikan SMA 
dan SMK untuk kejenjang 
berikutnya, antusias diikuti 
calon siswa dan orang tua yang 
menginginkan putranya selain 
bersekolah juga memiliki ke-
terampilan khusus.

Dalam acara ini,  juga 
di sampaikan adanya jalinan 
Kerja Sama SMK Marie  Joseph 
dengan Cisco Akademi dan 
International Design School, 
sekaligus launching SMK 

“Kami menjalin kerjasama 
dengan Cisco Akademi dan 
International Desaign School 
(IDS) dimana para guru SMK 
Marie Joseph diberikan training 
dan materi mengenai teknologi 
informasi komunikasi, seni dan 
ekonomi kreatif ”’ tegasnya.

Yuven juga menambahkan 
bahwa SMK Marie Joseph 
memiliki kurikulum stan-
dar pemerintah dan terus 
dikembangkan bersama parter 
yaitu Cisco Akademi untuk 
pengembangan kurikulum 
Rekayasa Perangkat Lunak 
dan IDS untuk pengembangan 
kurikulum Animasi. 

Selain itu juga Memiliki 
perangkat laboratorium yang 
disuport dari Cisco Akademi 

 Marie Joseph Kelapa Ga-
ding yang memfokuskan pada 
Teknologi Informasi Komu-
nikasi, Seni dan Ekonomi 
Kreatif.

Di era digital dan ke-
majuan teknologi yang sulit 
dibendung, mau tidak mau 
kita harus siap menghadapi 
serangan teknologi digital.  

“Adanya perkembangan 
penggunaan teknologi dalam 
kehidupan sehari hari yang 
begitu pesat sementara di 
sisi lain kurangnya keterse-
diaan tenaga kerja di bidang 
teknologi yang tidak dapat 
mendukung perkembangan 
penggunaan teknologi ini, 
maka berdirilah SMK Marie 
Joseph, yang berada di bawah 

dan IDS.
Lulusan SMK juga  dapat 

langsung bekerja di industri 
yang relevan dengan jurusannya 
karena dikembangkan bersama 
partner disesuaikan dengan 
tuntutan dunia industri.

Di tengah pemaparan, 
salah satu orang tua calon 
siswa, Yoseph Sumardi me-
ngatakan bahwa saya baru 
mendaftarkan anak saya di 
SMK Marie Joseph dan akan 
mulai belajar di tahun 2023. 

“Anak saya sendiri yang 
 ingin menjadi siswa di sini 
karena dia memang sangat 
tertarik di dunia digital dan 
mempunyai cita-cita untuk 
menjadi animator yang pro-
fesional,” ungkapnya.  bam

Gabungkan Kurikulum Merdeka, SMK Marie Joseph Jalin Kerja Sama dengan Cisco Akademi dan International Design School 

penentuan hasil putusan 
tersebut sah berdasarkan 
AD/ART PSMTI,” tandas 

untuk membentuk kepengu-
rusan itu tidak ada kendala,” 
ungkap Steven Cheng. 

Selanjutnya, Ketua Bi-
dang Organisasi (OKK) 
Donny Irawan mengatakan 

dalam mempersiapkan ke-
giatan Muskab harus sesuai 
dengan AD/ART. 

“Sesuai dengan aturan 
supaya tidak ada pelangga-
ran yang dilakukan sehingga 

L A M P U N G  ( I M ) 
- Pe ngurus PSMTI (Pa-
guyuban Sosial Marga Tion-
ghoa) Provinsi Lampung dan 
PSMTI Kabupaten Pring-
sewu, Rabu (16/11) lalu me-
nyelenggarakan gathering 
bersama. 

Acara dihadiri oleh Sekre-
taris PSMTI Lampung Steven 
Cheng, Ketua Bidang Orga-
nisasi (OKK) PSMTI Lam-
pung Donny Irawan dan Plt. 
PSMTI Pringsewu Yunesko.

Sekretaris PSMTI Lam-
pung Steven Cheng menyam-
paikan maksud dan tujuan 
kegiatan tersebut untuk mem-
bangun komunikasi bersama 
PSMTI Pringsewu dalam 
rangka merumuskan kegiatan 
Muskab PSMTI Pringsewu 
yang telah habis masa kepe-
ngurusannya.

“Acara berlangsung sa-
ngat akrab dan penuh keber-
samaan sehingga komunikasi 

Donny Irawan.
Kemudian, Plt. PSMTI 

rPingsewu Yunesko juga ikut 
memberikan masukan supaya 
PSMTI Kabupaten Pringsewu 
lebih kompak serta hubungan 
antara PSMTI Provinsi Lam-
pung dan PSMTI Kabupaten 
Pringsewu jauh lebih harmonis.

Sementara itu mantan 
Ketua PSMTI Pringsewu 
Andi Roberto menyatakan 
terimakasih kepada Pengurus 
PSMTI Provinsi Lampung 
yang telah hadir ke Pringsewu.

“Kita berharap dengan 
kehadiran ini dapat memberi-
kan informasi yang lebih jelas 
terkait bagaimana cara melak-
sanakan kegiatan Muskab kede-
pannya,” ujar Andi Roberto.

Lebih lanjut, dalam wak-
tu dekat Pengurus PSMTI 
Provinsi Lampung akan 
membantu kelancaran ke-
administrasian pelaksanaan 
Muskab.  idn/din

Bangun Komunikasi, PSMTI Provinsi Lampung dan Kabupaten Pringsewu Gelar Gathering Bangun Komunikasi, PSMTI Provinsi Lampung dan Kabupaten Pringsewu Gelar Gathering 

SINGAPURA (IM) - The 
5th “Bloomberg New Economy 
Forum” kembali digelar 14-17 
November 2022 lalu di Singapura. 

Anggota Wantimpres (Dewan 
Pertimbangan Presiden) Dato’ Sri 
Prof. DR Tahir sekaligus Founder 
Mayapada Group diundang untuk 
berpartisipasi dalam forum tersebut. 

Mayapada Group diberikan hak 
eksklusif  untuk mengoperasikan 
Bloomberg Indonesia oleh New 
York Bloomberg LP.

Founder Bloomberg LP dan 
Bloomberg Philanthropies sekaligus 
Wali Kota New York City selama 

bijakan pada saat infl asi, merancang 
program yang terus mendorong 
inovasi dan digitalisasi pada saat ba-
dai melanda platform digital seperti 
Twitter, Meta, dan FTX. 

Dato Sri Prof. DR Tahir ber-
foto bersama Founder Bloomberg 
LP Michael R. Bloomberg, CEO 
Bloomberg Media Scott Havens dan 
para manajer Bloomberg di lokasi 
pertemuan. 

Dato Sri Prof. DR Tahir juga 
berfoto bersama dengan cucu dari 
seorang pemimpin Tionghoa peran-
tauan Indonesia yang terkenal Xu 
Dongliang,  Ann.  idn/din

tiga periode Michael R. Bloomberg 
menyampaikan pidato pembukaan 
pada hari kedua forum. 

Michael R. Bloomberg pernah 
menjadi orang terkaya di dunia serta 
kandidat presiden AS. 

Wakil Presiden Republik Rakyat 
Tiongkok Wang Qishan hadir dan 
menyampaikan keynote speech 
melalui video. 

Undangan offl ine dan online 
yang  berpartisipasi dalam forum 
tersebut antara lain Deputy Prime 
Minister of  Singapore Lawrence 
Wong, United States Trade Repre-
sentative Katherine Chi Tai, Minis-

ter of  Economy, Trade and Industry 
Yasutoshi Nishimura, United States 
National Security Advisor Jake 
Sullivan, World Bank Managing Di-
rector of  Development Policy and 
Partnerships Mari Elka Pangestu, 
mantan Menteri Luar Negeri AS 
dan Penasihat Keamanan Nasional 
Henry Kissinger, Mitra Eksekutif  
Sequoia Global sekaligus Founder 
dan Mitra Eksekutif  Sequoia China 
Shen Nanpeng serta CEO TikTok 
Zhou Shouzi dan tokoh lainnya. 

Editorial Director of  Bloomberg 
Innovation Economy Eric  Schatzker  
mengatakan banyak negara dan 

wilayah di seluruh dunia sedang 
menghadapi guncangan hebat. 

Kita harus mengumpulkan ide 
dan sumber daya, hanya pemimpin 
dengan kemampuan membawa 
perubahan yang mampu mencapai 
kemajuan yang sangat dibutuhkan 
dunia. 

Sejak dibentuk, “Bloomberg 
New Economy Forum” telah 
berkomitmen untuk menyediakan 
platform bagi para pemimpin sek-
tor publik dan swasta global untuk 
berinteraksi dan bekerja sama.

Minggu ini, para pemimpin 
Tiongkok dan Amerika Serikat 

mengadakan pertemuan bersejarah 
di sela-sela KTT G20. 

Pada saat yang sama, pertemuan 
tahunan forum ini akan fokus pada 
isu-isu global utama, antara lain 
resesi ekonomi Uni Eropa, mere-
danya infl asi Amerika Serikat serta 
perlambatan ekonomi Tiongkok 
dan lainnya. 

Peserta akan membahas solusi 
tentang bagaimana mempromosi-
kan kemakmuran dan perkemba-
ngan ekonomi global, mengusulkan 
ide-ide berani untuk membangun 
kembali rantai pasokan global, 
memeriksa batasan pembuatan ke-
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